
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Importance de la communication aux membres du Conseil communal 
 
 
 
Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers, 
 
Une séance d’information au Conseil communal durant les vacances de Pâques a pu paraître à 
certains d’entres-vous peu adéquate. 
 
La municipalité a pourtant jugé important de solliciter cette séance par souci de transparence à 
votre égard. 
 
En effet, le groupe intercommunal chargé d’étudier l’avenir des remontées mécaniques au 
Pays-d’Enhaut et des équipements de sports et de loisirs avait été, depuis longue date, 
convoqué ce jour pour prendre connaissance, en présence d’une délégation du Service de la 
promotion économique et du commerce (SPECo), du rapport de M. Armon Cantieni, consultant 
mandaté pour l’étude de la 1ère phase du projet « Braye 2038 », financée par le SPECo et la 
Commune de Château-d’Oex. 
 
Le rapport du consultant et la prise de position de la municipalité exigeaient, à votre égard, une 
communication rapide. Celle-ci a d’ailleurs été transmise, en priorité, au Conseil 
d’administration de la Société Télé-Château-d’Oex SA en date du 28 mars dernier. 
 
 
 
 La municipalité. 
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